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Abstract (en)
[origin: WO8810269A1] A peptide analogue of mammalian heparin binding growth factor (HBGF- beta ), wherein from 1 to 12 amino acids are
absent from the amino terminal sequence. The following are also disclosed and claimed: methods of preparation and isolation of the analogues,
including recombinant DNA and peptide synthesis techniques; compositions containing the analogues; antibodies, including monoclonal antibodies,
to the analogues, and preparation thereof; and compositions containing the analogues or antibodies thereto, and applications of the analogues and
antibodies, including clinical applications.

Abstract (fr)
Dans un analogue peptidique du facteur de croissance de liaison de l'héparine chez les mammifères (HBGF-beta), 1 à 12 acides aminés sont
absents de la séquence à terminaison amino. La présente invention décrit et revendique également: des procédés de préparation et d'isolation de
ces composés analogues, y compris des techniques de synthèse de peptides et d'ADN recombinant; des compositions contenant ces composés
analogues; des anticorps, y compris monoclonaux, contre ces composés analogues, ainsi que leur préparation; et des compositions contenant ces
composés analogues ou leurs anticorps et des applications, y compris cliniques, de ces composés analogues et de ces anticorps.
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